

REY JUAN CARLOS CON JEFE OTAN. España, noviembre 18. - El general Wolfgang Altenburg, el nuevo jefe del comité militar de la Organización del Tratado del Atlántico Norte —OTAN—, estrecha la mano del Rey español Juan Carlos, al concluir su visita de 3 días a Madrid. (AP).

En Nicaraaua

Piden Referéndum para Aprobar Constitución

MANAGUA, noviembre 18 (ACAN-EFE).— El opositor Partido Popular Social Cristiano demandó un referendum para que población decida si aprueba o no el proyecto constitucional, que se debate en el Parlamento.

La comisión política del Partido Popular Social Cristiano (PPSC), terce-

ra fuerza de oposición parlamentaria, exigió anoche al régimen y a la Asamblea Nacional la realización de un referéndum para que el pueblo decida si aprueba o no el

decida si aprueba o no el proyecto de Carta Magna. El PPSC argumentó que el actual proyecto constitucional que se de-bate en el Parlamento

"Comando Overnay" Mata a George Besse

PARIS, noviembre 18 (DPA).— El comando Pierre Overnay, que según la policía francesa sería una ramificación de la organización terrorista Acción Directa, reivindicó, en octavi-llas halladas hoy en París, el asesinato —perpetrado anoche—, de Georges Bes-se, jefe del consorcio automovilistico francés

Reanult. La comunicación, que tenía dibujada la estre-lla de Acción Directa, fue encontrada por un pasante a la entrada de la estación de "metro" Raspail.

Pierre Overnay se llamaba un maoista francés matado a tiros en 1972 por un guardián, en terrenos de

-Favor pase a la página 19.

En Managua

Madre Teresa Clausurará Congreso Eucarístico

MANAGUA, noviembre 18 (ACAN-EFE).— La Madre Teresa de Calcuta, Premio Nobel de la Paz, figura entre das personalidades que asistirá a la clausura del Congreso Eucaristico Nacional, que se realiza en Nicaragua. Fuentes eclesiásticas in-

dicaron que la religiosa, fa-mosa por sus virtudes cris-

tianas, ofrecerá una conferencia informativa durante su próxima visita a Nicara-

La clausura del Congreso, que se inició ayer, se efectuará el próximo día 23 en el Centro Juvenil "Don Bosco", de esta capital. Ese día se efectuará una

-Favor pase a la página 17.

Resumen mundial Azcona Hoyo Hospitalizado en Miami

TEGUCIGALPA, noviembre 18 (ACAN-EFE) El Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, fue hospitalizado anoche, en Miami, Estados Unidos, por una brusca bajada de la presión arterial, se in-

formó en esta capital.

Azcona se encuentra en aquella ciudad invitado como uno de los oradores principales de la X asamblea del programa de ayuda para la Cuenca del Ca-

Versiones dadas desde Miami a la radioemisora hondureña "HRN" dicen que el mandatario termi-

-Favor pase a la página 32.

Privatizarán 200 Empresas en México

llegar a 700 en agosto

pasado. La "depuracion" de empresas ha sido lleva-da a cabo mediante la

MEXICO, noviembre 18 (UPI).— El gobierno mexicano decidió "salirse" de áreas de producción, hasta ahora consideradas "prioritarias", para dejarlas en manos de la iniciativa privada incluyendo la privada, incluyendo la industria farmacéutica y petroquímica. "Nos vamos a salir en

otras áreas para que el Estado controle sólo 500 empresas", dijo un alto funcionario de la Secretaría de Programación y Presupuesto.

De esas 500 empresas, 190 serán de medios de producción y 310 de ser-vicios y de seguridad social, entre ellas la Com-pañía Nacional de Subsistencias Populares (CONASUPO), encar-gada de comercializar y distribuir productos y alimentos de consumo

generalizado.
En 1982, al iniciarse los seis años de gobierno del Presidente Miguel del Presidente Miguel de la Madrid, el gobier-no controlaba 1.115 em-presas dentro de las áreas "estratégicas" y "prioritarias", y ante el peso económico que representaban decidió "depurarlas" hasta solo



PDTE. ISRAELI EN SINGAPUR. Singapur, noviembre 18.— El Presidente de Israel. Chaim Herzog, junto a su colega de este país Wee Kim Wee, durante las ceremonias de bienvenida en el Palacio presidencial. Herzog pidió al mundo entero favorecer las negociaciones directas con los países árabe. (Reuter).

da a cabo mediante la venta, liquidación, tras-ferencia o cierre, y for-ma parte de la estrate-gia del Presidente De la Madrid para sanear, según fuentes oficiales, las finanzas públicas. De las 700 empresas actuales que controla el gobierno, en 1987 priva-

tizará otras 200 de las industrias petroquímica básica, textil, farma-céutica, química, ma-quinaria y herramien-tas, informó el funcionario, quien prefirió el anonimato.

Asimismo, reiteró que el gobierno pasará a la iniciativa privada em-presas teatrales y salas cinematográficas, así

-Favor pase a la página 19.

Eiércitos C.A. Quieren Reactivar el CONDECA

PANAMA, noviembre 18 (ACAN-EFE).— Altos ofi-ciales de los ejércitos de El Salvador, Honduras y Guatemala se encuentran en Panamá para sondear la posibilidad de reactivar un organismo militar en América Central para defender-se del comunismo y de una agresión extracontinental.

Un comunicado oficial de las Fuerzas de Defensa de Panamá informó hoy de la llegada de los altos oficiales, delegados de la comisión permanente del Consejo de Defensa Centroamericano (CONDE-

Esta organización militar regional fue creada en junio de 1964, con la misión de "defender a cualquier país signatario de una agresión extracontinental y

-Favor pase a la página 19

Combates en Frontera Honduro-Nicaragüense

TEGUCIGALPA, noviembre 18 (ACAN-EFE).— Tropas de Honduras y Nicaragua comba-tieron el lunes durante varias horas en la zona fronteriza, sin que se conozca aún el número de bajas en ambos bandos, se informó hoy.

Los combates se regis-traron a lo largo del denominado "tramo de la muerte", que es un trozo de carretera en forma de herradura que une las poblaciones hondureñas de Trojes y Cifuentes, en el Oriental departamento de El Paraíso, fronterizo con Nicaragua.

En ese mismo punto, el mes pasado disparos de lanzacohetes RPG-7, pro-venientes de Nicaragua, dañaron dos autobuses de

-Favor pase a la página 17.

Sotelo Borgen Pedirá Indulto para Hasenfus

MANAGUA noviembre 18 (UPI).— El abogado de-fensor del aviador nor-teamericano Eugene Hasenfus, condenado a 30 años de cárcel por abastecer de armas a los rebeldes, anunció hoy que introducirá una solicitud de indulto ante una comisión de derechos humanos del régi-

Hasenfus fue encontrado culpable de los delitos de para delinquir y de viola-ción al orden, manteni-miento y seguridad públi-ca, por lo que los Tribuna-l e s P o p u l a r e s Antisomocistas lo condenaron a 30 años de reclusión el sábado pasado.

El ex infante de Marina de 45 años de edad, después de escuchar la sentencia

-Favor pase a la página 19



MADRE TERESA EN COLOMBIA. Cali, Colombia, noviembre 18. - La ganadora del Premio Nobel de la Paz, Madre Teresa, ora junto a miem-bros de la iglesia colombiana. Madre Teresa viajará a Managua para clausurar la Conferencia Eucarística en ese país. (Reuter).

11 Bomberos Heridos en Incendio en

ciones injustificadas'

producto de la actitud del

PARIS, noviembre 18 (UPI).— Un incendio provocó hoy una explosión de voco noy una explosion de tanques de oxígeno en un edificio del Ministerio de Relaciones Exteriores de Francia, hiriendo a por lo menos 11 bomberos, informó la policía.

Un portavoz del cuerpo de bomberos dijo que el incendio se registró en un piso subterráneo en el anexo del Ministerio en el centro de París.

Cuando los bomberos llegaron para apagar fuego, un número no determinado de tanques de oxígeno estalló, hiriendo a 11 de los que se disponian a

-Favor pase a la página 19.